

# 体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.9.20(火)

私が、この体験レポートのプリントを作るのが追いつかないほど、どんどん新たな報告がみんなから提出されています。勉強はしっかりやって、文化祭の準備・練習も頑張って、塾や、家の用事やと、やることいろいろある中で、進路のことも段階踏んできちんと考えていかなあかんし、とやること盛りだくさんですね。だけど、誰しも通っていく大事なことです。目標設定して、計画立てて、乗り越えていきましょうね。

8月27日（土）**大阪市立扇町総合高校**



【内容】扇町には6つの系列があり、それぞれの分野の勉強ができる。また系列に悩んでいる人や、その系列についての勉強をするための時間が1年次にある。体験授業では6つの系列をそれぞれ選べ、3つまで選択できました。自由見学については相談場所が設けられており、そこで詳しく聞くことができました。全体説明会で、入試や進路などについて説明をしてもらいました。

【感想】運動場と校舎が別々で、向かいどうしにありました。体験授業では、高校の先生方が「この系列ではこのようなことを勉強します。」と詳しく教えてくださり、すごく楽しかったです。全体説明会では、6つの系列の詳しい説明や、入試の判断基準などの説明を聞き、とてもよくわかりました。校舎も綺麗で、すごく楽しそうな学校だと思いました。扇町に行けば、自分の意見をしっかり持った大人になれると思いました。

【内容】進路についての話を聞いていただきました。扇町総合高等学校では、6つの系列があり取得可能な資格も多く、いいと思いました。

【感想】体験授業の時や移動中などに、先輩方があいさつをしてくれたり、案内をしてくれたりととても親切でいい学校だと思いました。

【内容】体験授業を3個して、その学校のアドミッションポリシーなどを聞いた。

【感想】ちょっとだけ部活をしているところを見て、吹奏楽は50人くらいで演奏して、10人ぐらいで踊っていて、息ぴったりですごかったです。ダンス部も30人ぐらいで踊っていて、一人ひとり踊っているところがとてもうまかったです。

【内容】まず初めに、総合学科がどんなものかを、校長先生からお話を聞きました。そのあとは、6つの系列がそれぞれどんなことを学ぶのかであったり、どんな大学に進学をしているのか就職をしているのかを聞きました。お話を終わってからは、6つある系列の中から、3つ自分で選んだ系列の体験学習を受けました。私が選んだ3つの中で一番面白かったのは、会計ビジネス系列の小切手作りです。普段小切手を見る事もないし、作ることもないので、貴重な体験をすることができました。

【感想】私はこれが初めてだったので、少し緊張したけれど、扇町総合高等学校の先輩方がとても優しくて、行く場所がわからなくて困っていたら優しく教えてくださったり、体験学習が終わってから部活見学もして、そのときもすごく楽しそうに部活をしていたので、いい学校だなと思いました。

【内容】扇町を卒業した7割が、大学や専門学校に入学しているらしいです。扇町総合高校は、6つの系列があり、たくさんの専門的な授業を受けるらしいです。

【感想】環境科学系列で、プランクトンを見ました。動きが速く、こんなに速く動くんだなと思いました。会計ビジネス系列で小切手を切る体験をして、なかなか体験できないので、行ってよかったなと思いました。

【内容】扇町総合高校の歴史、進学コース、アドミッションポリシーなど、いろいろなことを説明してくれました。まず学校に入り、受付を済ませて、1限目、2限目、3限目の好きな授業を選びました。大阪検定を受けてみよう！とか、人の話は伝わらない！？など、楽しくて面白い内容の授業が6つありました。3限目が終わると、自由に校内を見学でき、部活動の様子などを見ることができました。

【感想】学校に行くまでが長く、すごく暑かったです。そして学校に入ると、扇町の吹奏楽部の皆さんのが大きい声でいさつをしてくれて、私も負けじとめっちゃ大きい声で返しました（笑）説明をしてくれているのにもかかわらず、チャラチャラした服装でケータイさわりながら部屋に入ってきた二人組の女子がいて、何しに来てんねん、って思いました。先生たちが言っていたように、人の印象って見た目でわかるなーって、改めて思った。進学コースも部活も充実していて、絶対この高校に入る！！って決心しました。

### 8月27日（土） 大阪府立港南造形高校

【内容】聞いた話は、受験日、学校ルールなど、いろいろなことを話してもらいました。デッサンの話をしてもらい、実際にデッサンもしました。

【感想】行ってよかったことは、校内の雰囲気を知れたことや、デッサンのことについて、細かく教えてもらったことです。

### 8月27日（土） 西大和学園高校

【内容】国語の体験授業をした。探究、誠実、気迫が教訓で、探究や誠実については他にもあるが、気迫は他にはない。

【感想】校舎がきれいだ。設立から30年ぐらいしか経っていないことを知った。

### 8月27日（土） 大阪府立柴島高校

【内容】発酵科学の体験授業を受けて、さまざまな発酵食品のことを知れた。

【感想】学校がおもしろそうで、先輩方も優しく接してくれた。